DONNERSTAG, 27, DEZEMBER 2012

## Hagenower Kreisblatt

## Die Wonneproppen



Vinya Biederstädt geboren am 25. Dezember 2012 um 1.34 Uhr Größe: 53 cm Gewicht: 3490 g Ort: Hamburg



Len-Collin Schmidt geboren am 25. Dezember 2012 um 03.17 Uhr Größe: 53 cm Gewicht: 4140 g Ort: Grabow



Sebastian Gletzmann geboren am 25. Dezember 2012 um 22.15 Uhr Größe: 55 cm Gewicht: 3925 g Ort: Hagenow



**Emma Sophie Tonn** geboren am 26. Dezember 2012 um 0.41 Uhr Größe: 52 cm Gewicht: 2870 g Ort: Ludwigslust



Max Fuhr geboren am ž6. Dezember 2012 um 05.41 Uhr Größe: 50 cm Gewicht: 3260 g Ort: Hagenow

## Warnemünde vor dem "Leuchtturm in Flammen"

Zehntausende zum spektakulärer Jahresauftakt in Warnemünde erwartet

**WARNEMÜNDE** Martina Hildebrandt ist schon ganz aufgeregt. Die MV-Event-Geschäftsführerin freut sich auf den ersten großen Veranstaltungshöhepunkt des nächsten Jahres, auf "Leuchtturm in Flammen". Seit gestern hängt ein großes Plakat an dem denkmalgeschützten Gebäude. Darauf zu lesen sind alle wichtigen Informationen zu dem Event, denn in diesem Jahr hat sich einiges verändert: "Das Programm beginnt schon um 15 Uhr, damit die Besucher schon früher den Weg nach Warnemünde finden und nicht alle auf einmal in die S-Bahn oder ins Auto steigen", so Hildebrandt. Livemusik und Showelemente sollen das ersehnte Warten auf das Laser- und Lichterspektakel verkürzen. 'Leuchtturm in Flammen' ist ein Gesamtkunstwerk, das über Jahre hinweg gereift und gewachsen ist", meint die Veranstalterin. Wenn am ersten Januar 2013 am Leuchtturmvorplatz die Lichter angehen, werden rund 70 000 Menschen den Atem anhalten. Unter dem Motto "Für Dich" erstrahlt der Himmel in bunten Farben. Feuerwerks- und Lichtkünstler beeindrucken mit ihrer Technik und formen spektakuläre Bilder in der Luft. "Für Dich' ist ein Dank an die vielen Menschen, die für diese 27-minütige Show ins Ostseebad kommen, aber auch ein Dank an den Leuchtturm-Verein und an alle, die dieses Projekt bereits zum 14. Mal verwirklichen", sagt Hildebrandt. Der Startknopf für die Laser-, Lichter- und Feuer-



Noch ist der Leuchtturmvorplatz überschaubar leer: Gerhard Lau, vom Leuchtturm-Verein sieht schon die 70 000 Menschen vor seinem inneren Auge, die am 1. Januar 2013 nach Warnemünde kommen. um bei "Leuchtturm in Flammen" dabei zu

FOTO: GEORG SCHARNWEBER

werksinszenierung wird um 18 Uhr gedrückt. Die Norddeutschen Neuesten Nachrichten haben hierfür einen geeigneten Showstarter gesucht. Ein Paar aus Warnemünde wird diese Aufgabe übernehmen. Am Ende der Inszenierung wird die neue Jahreszahl an die Wand des Leuchtturms projiziert. Dann beginnt für die Veranstalter bereits die Planung für den nächsten "Leuchtturm". "Die Finanzierung der Veranstaltung hat 2011. In diese Situation möchten wir nicht noch einmal kommen. Es ist ein unvergleichbares Gefühl, wenn tausende Menschen die Show bestaunen und für eine halbe Stunde alles um sich herum vergessen", findet Hildebrandt. Dieses Malkann nur noch eines im Wege stehen: Starker Wind. 2007 musste das Event kurz vor Showbeginn abgesagt werden - eine Enttäuschung für 50 000 Menschen. Josefine Rosse



Jubilar Hans Barner (li.) wurde hier von seinen Freunden auf die Bühne geholt, um einen Gutschein für eine neue Motorradtour in Empfang zu nehmen.

## Biker-Hans wurde 70

Große Feier für Hans Barner im Vielank mit vielen prominenten Gästen

VIELANK Es gab nur wenige, die es im ändern wolle. Und das habe den Hans Vorfeld nicht wussten, entsprechend groß und aufwändig fiel die Geburtstagfeier auch aus. Hans Barner wurde 70 und er machte kein Geheimnis daraus, im Gegenteil. Aufwändig war es, liebevoll bis ins Detail vorbereitet, von vielen Freunden mitgetragen, und es ging nicht nur weihnachtlich sondern auch ein wenig rockig zu. Der Jubilar, in den vergangenen Jahren auch zu einem Hagenower Original geworden, freute sich über jeden seiner Gäste, schüttelte viele Hände und nahm Teil am Treiben. Gekommen waren nicht nur seine Bikerfreunde, die inzwischen aus dem ganzen Norden stammen, sondern auch viele Prominente. Unter ihnen auch politische Würdenträger, wie Schwerins Dezernent Wolfram Friedersdorf, Hagenows Bürgermeisterin war leider verhindert. In besonderer Erinnerung dürfte dem Geburtstagskind jedoch die Laudatio von Jürgen Baumgarten bleiben. Baumgarten, früher deutschlandweit bekannter Motorradartist, nahm kein Blatt vor dem Mund. Hans könne sehr, sehr anstrengend sein, wenn er etwas wolle. Doch das sei genau richtig, wenn man etwas erreichen, Dinge ver-

stets getragen in all seinen Tätigkeiten. Barner, einst Polizist, hatte noch vor

der Wende sein dann sehr erfolgreiches Elektrounternehmen gegründet. Bekannt wurde er für sein starkes Engagement im Unternehmerverband, für dem Aufbau der Regionalleitung im Kreis Hagenow, Wahl in das Präsidium des gesamt Verbandes in Mecklenburg, dann sechs Jahre Präsident des Gesamtverbandes in Mecklenburg. Am 5. April 2004 begann mit der Gründung des Free Harley Mecklenburg Chapter aus Hagenow ein neues Kapitel, aus dem Unternehmer wurde der Biker-Hans. mavk



Durch das Motorradfahren vereint, Jürgen Baumgarten (li.) und Hans Barner.

Anzeige B=325mm H=229mm